



PROCES VERBAL DE SÉANCE  
DU CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES

COMMUNE de SAINT-VICTOR-LA-COSTE

L'an deux mil vingt trois, le vingt trois mai à 17 heures, le Conseil Municipal des Jeunes de la commune de SAINT-VICTOR-LA-COSTE, régulièrement convoqué, s'est réuni en salle du Conseil Municipal de la commune.

Étaient présents : Erwan BERNARD, Léandro FUCHS ; Charlyne Le PRINCE, Lou LIZON-TATI-ROUXEL, Maya MOLINIÉ, Melvin ZEIDOUR.

Accompagnés de Mme Véronique HERBÉ (Maire de la commune), M. Georges DANIEL, Mme Jacqueline LINDER, Mme Joëlle COLLOCA, Mme Hélène BARATHIEU, Mme Nathalie BESSON, Mme Sandrine BERNARD, M. Jean PASSERIEUX, M. Antoine DE VITA (conseillers municipaux).

**1) Élection du Maire Junior et du secrétaire de séance.**

Comme le préconise le règlement intérieur du CMJ, Madame le Maire désigne un Maire Junior ; Melle Charlyne Le PRINCE.

Après avoir procédé à l'appel des présents, Charlyne le PRINCE désigne un secrétaire de séance : Melle Maya MOLINIÉ.

---

**2) Projets retenus lors de la précédente commission.**

Sujet N°1 : Une boîte à idées pour les élèves dans la cour

Charlyne donne la parole à tous les jeunes élus.

Il ressort que cette boîte devrait être mise en place avant la fin de l'année, confectionnée par les enfants, en bois puis peinte elle serait placée sous le préau.

Charlyne demande l'avis des personnes représentant le Conseil Municipal adultes.

Avis favorable, avec une boîte aux lettres réservées aux enfants de l'école en insistant de trouver une accroche écrite sur cette boîte et de prendre en compte toutes les demandes postées en donnant une suite (réponse positive ou négative).

Sujet N°2 : Une journée des métiers présentés par les parents.

Charlyne donne la parole à tous les jeunes élus.

Plusieurs avis divergent, « à la fin de l'année, présentation en classe », « la faire en extérieur en groupe classe, en fin d'année et des parents qui se déplacent », « en fin d'année à l'intérieur », « dans les classes », « en fin d'année, cette présentation de certains métiers doivent faire réfléchir les enfants sur leurs avenir ».

Charlyne demande l'avis des personnes représentant le Conseil Municipal adultes.

C'est une belle proposition qui demande une grande organisation en sélectionnant les classes de CM1 ; CM2, CE2. La fin du 1<sup>er</sup> trimestre semble plus propice sur un samedi. Le tour dans les classes limite la portée d'une telle information. Ce sujet ne semble pas encore assez mûr, aussi il doit être finalisé à une prochaine commission.

Sujet N°3 : Un food-truck glaces et sucreries au village.

Charlyne donne la parole à tous les jeunes élus.

Plusieurs avis divergent, « le week-end à partir de 16 heures sur la place du village », « sur la place de la mairie pour les touristes », « que l'été », « toute l'année ».

Charlyne demande l'avis des personnes représentant le Conseil Municipal adultes.

Ce projet part d'un bon sentiment, car en effet aucune offre n'existe au village : mais il semble difficile d'attirer un food-truck spécialisé car, par expérience, la rentabilité risque de ne pas répondre à ses attentes. Aussi, il est préconisé d'abandonner ce sujet et les adultes demanderont aux commerçants déjà présents au village d'offrir une gamme de glaces et de confiserie.

Sujet N°4 : Respecter l'environnement et la nature

Charlyne donne la parole à tous les jeunes élus.

Deux avis ressortent, un nettoyage du village avec des fréquences plus ou moins espacées ou apposer à l'entrée de l'école et dans la cour une pancarte rappelant certains gestes élémentaires.

Charlyne demande l'avis des personnes représentant le Conseil Municipal adultes.

Le nettoyage annuel existe au village (dans le cadre du world cleanup day), aussi il serait souhaitable de confectionner des flyers pour inciter les enfants à participer à cette journée, mais également en tenant un stand (spécial CMJ) lors du forum du début d'année scolaire. Une pancarte à l'entrée de l'école reçoit un avis favorable. Une idée serait de mettre dans la cour des poubelles de couleurs pour le tri sélectif. Tout cela mérite une réflexion supplémentaire qui doit être développée lors de la prochaine commission.

### 3) Questions diverses.

- ✓ Un mail sera envoyé par le CMJ au Directeur Technique National Handisport pour lui demander de faire venir dans notre école (pour partager leurs quotidien) 1 ou 2 athlètes handicapés sélectionnés pour les JO de 2024 à Paris. A cet effet un mail au nom du CMJ sera confectionné.
- ✓ Mme le Maire apporte quelques précisions sur le voyage à Paris (Palais du Sénat) le 7 juin 2023.